



EL LECTOR ESCRIBE

Mascarada

La del domingo no es una elección popular mediante el voto libre. La impartición de justicia no puede estar sujeta al voto, a la popularidad, al dinero, a la cercanía del poder político y de otras índoles.

No es elección porque ya están definidos los ganadores en su inmensa mayoría; porque, a través de los acordeones y prácticas clientelares, el voto es una mascarada carente de libertad.

Ir a las urnas es convalidar la mascarada antidemocrática. No hacerlo es un acto legítimo de decoro ciudadano, de resistencia civil pacífica.

**Mauro González-Luna
Mendoza**
Ciudad de México